

L'amour à distance

Loin de toi, mon cœur se resserre,
Mon corps est perdu, mon âme erre.
Le manque : un supplice que rien n'altère,
Plus rien ne compte plus que toi sur terre.

Cette soif de baisers n'en finit plus,
Rien n'étanche ce désir absolu,
Dans mon esprit, cette idée farfelue :
Jamais notre amour sera superflu.

Nos deux corps enlacés, j'en rêve encore,
J'en ai jamais assez, de tes doigts d'or
Qui me font frissonner. Ton corps j'explore
De mes baisers, qui sont ton réconfort...

Bientôt on se retrouvera, et là : la joie,
S'adonner à nouveau à de nombreux émois,
Nos deux corps enlacés, dans de nouveaux ébats,
Nos deux cœurs enflammés, à la fin du débat.